

## Campañas transcurren sin amenazas a seguridad



GERARDO GARCÍA

Al concluir la tercera semana de campañas, las candidatas a la gubernatura estatal, Delfina Gómez Álvarez y Alejandra Del Moral Vela, y sus equipos no han reportado contratiempos o amenazas a su integridad; partidos y autoridades coincidieron que el proceso va con tranquilidad.

El delegado Especial para el Pro-

◀ En los mítines no se han detectado amenazas a la integridad de los asistentes.

Foto especial

ceso Electoral del Estado de México de Morena, Higinio Martínez Miranda, refirió que hasta ahora no han identificado puntos rojos para ninguna de las abanderadas gracias al trabajo de las autoridades federales, estatales y municipales.

El ambiente que se respira, dijo, propicia el trabajo coordinado entre autoridades, que ha permitido que los equipos de campaña de Gómez Álvarez y Del Moral Vela se desenvuelvan sin dificultad en los 125 municipios.

"Espero que esta elección, como va, se lleve a cabo con las condiciones que están obligados tanto el gobierno federal como el gobierno estatal de garantizar, por lo pronto vemos eso y esperamos que sigan las garantías para que las campa-

ñas de las dos candidatas se lleven sin ningún sobresalto, sin ningún problema", dijo.

Cuestionado sobre la seguridad y los focos rojos, compartió que si bien antes les preocupaba el sur de la entidad y municipios como Ixtapaluca o Chimalhuacán, ya iniciadas las campañas, no han detectado nada.

Recordó que existe la mesa política donde intervienen fuerzas federales, estatales, municipales, partidos e instituciones y recalcó que el trabajo coordinado ha funcionado y solo se han registrado algunos ataques mediáticos.

El titular de la Secretaría General de Gobierno estatal, Luis Felipe Puente Espinosa, coincidió en que hasta ahora no ha habido mayores conflictos en esta etapa del proceso electoral más que quejas de retiros de propaganda que deben resolver las autoridades electorales.